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据美国媒体报道，一名不明身份者近日利用人工智
能软件模拟美国国务卿鲁比奥的声音及其写作风格输出
声音与文字信息，发送给多名高级官员。美国国务院8
日回应说，他们已知晓此事，目前正在调查。这是自美国
政府高官“群聊门”、白宫办公厅主任怀尔斯手机被黑等
事件后政府高官再度被曝存在信息安全隐患。

据新华社客户端（记者 程大雨 包雪琳）

新华社新德里7月9日电 据印度媒体报道，印度空
军一架战机9日下午在西部拉贾斯坦邦坠毁，机上两名
飞行员在事故中丧生，另有两名地面人员受伤。

报道说，失事飞机是一架“美洲虎”双座战斗机。印
度空军已派出一架直升机前往救援。

报道说，这是今年印度空军该型战斗机第三次发生
坠毁事故。

据新华社布鲁塞尔7月9日电（记者 丁英华 张兆卿）
欧盟气候监测机构哥白尼气候变化服务局9日发布报告
说，全球刚刚经历了该机构自1940年有记录以来第三热
的6月，西欧地区则经历了该机构有记录以来最热的6月。

报告显示，6月全球平均地表气温为16.46摄氏度，仅比
2024年6月和2023年6月分别低0.2摄氏度和0.06摄氏度，
但较工业化前（1850年至1900年）水平高出1.3摄氏度。

此外，西欧地区经历了有记录以来最热的6月，平均
气温达20.49摄氏度，刷新了2003年创下的纪录。

“2025年6月，一场异常的热浪袭击了西欧大部分地
区……西地中海创纪录的海面温度使这次热浪更加强
烈。”欧洲中期天气预报中心气候战略负责人萨曼莎·伯
吉斯说，“在一个变暖的世界里，热浪可能会更频繁、更强
烈，并影响欧洲更多的人。”

美“冒牌国务卿”AI行骗
美国务院：正在查

欧盟气候监测机构：

全球经历有记录以来第三热6月

印度一战机在西部坠毁
致两名飞行员死亡

法庭问询结束

韩法院将决定是否再拘留尹锡悦

斯塔默计划重启英欧关系

英国首相斯塔默本月 5 日曾与
马克龙通电话，双方一致认为，马克
龙此次国事访问将充分展示英法关
系的广度与深度。在谈及即将举行
的会晤时，两位领导人希望能在包
括移民、经济增长、国防和安全等一
系列共同关心的重点议题上取得积
极进展。

法新社报道称，此访具有高度政
治意义——马克龙早于计划 9 月到
访的美国总统特朗普访英，释放了一
个“强有力的信号”，即斯塔默重启英
欧关系的意愿。

英国《卫报》报道称，当马克龙本
周乘坐马车前往温莎城堡与英国国
王查尔斯会面时，将预示着伦敦和巴
黎之间密切政治关系的回归。

法国总统办公室表示，法英两国
的“共同利益”现在是最重要的，并称
赞法国和英国在国际舞台上有着“必
不可少的”密切关系。

合作提升地缘影响力

北京语言大学“一带一路”研究
院副研究员董一凡表示，马克龙此次
对英国的国事访问，显示出以法国为
代表的欧盟正试图通过与英国的合
作来提升在地缘冲突中的影响力。

据英国媒体披露，马克龙正向斯
塔默施加压力，试图让英国承认巴勒
斯坦国。报道称，英国和法国就承认
巴勒斯坦国的“速度和方式”存在分
歧，马克龙有意尽快宣布承认，英国
则持谨慎态度。

越来越多的欧洲国家开始对巴
勒斯坦的主权和安全给予更多同情
和更多政治上的支持。

英国是联合国安理会“五常”之一，
同时它在欧洲的政治安全，特别是周边
安全领域有着一定的影响力。

文图据央视新闻
客户端
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继7日晚在白宫会见之后，美国总统特朗普当
地时间8日表示，他当晚会在白宫与以色列总理内

塔尼亚胡再次会见，继续讨论加沙问题。
与此同时，在卡塔尔首都多哈，巴勒斯坦伊斯兰抵抗运动（哈马斯）

与以色列的新一轮间接谈判已进入第三天。加沙停火谈判进展如何？
卡在哪里？

内塔尼亚胡释放强硬立场

特朗普 7 日晚与内塔尼亚胡共进晚
餐。其间，面对媒体关于加沙停火谈判的
提问，特朗普说：“我不认为有障碍，我认为
进展得很顺利。”他还说，哈马斯希望达成
停火。

不过他表示“不知道”旨在解决巴以问
题的“两国方案”是否还有可能落实。

内塔尼亚胡称，即使巴勒斯坦建国，以
方也不允许巴方拥有完整主权。

巴勒斯坦方面知情人士说，哈马斯与以
色列8日在多哈开始进行新一轮间接谈判
的第四场传话式会谈，谈判重点是以军在加
沙地带后撤和人道主义物资进入加沙两方
面的条款细节。

据《以色列时报》援引一名阿拉伯国家
外交官消息源报道，美国已告知谈判斡旋方
卡塔尔和埃及，特朗普希望本周促成加沙停
火与被扣押人员释放协议。斡旋方已将此

“最后期限”传递给以色列和哈马斯。

巴以互相“留一手”

据媒体披露，最新加沙停火方案提出“停
火60天”。在此期间，哈马斯应移交10名被扣
押人员和18具被扣押人员遗体，斡旋方应组织
以色列与哈马斯就结束加沙冲突进行谈判。

特朗普7月1日说，以色列已同意达成
“停火60天”的必要条件，他希望哈马斯也接
受这个方案。哈马斯4日表示已就停火方案
向斡旋方作出“积极”回应。巴勒斯坦人士
披露，哈马斯基本同意最新停火方案，仅提
出一些较小修改意见。然而，以色列总理府
5日说，哈马斯提出的修改意见“不可接受”。

知情人士透露，哈马斯所提修改意见主
要针对停火方案中三方面细节：一是以军撤
离加沙地带部分区域；二是恢复联合国机构
在加沙地带的人道主义物资分发；三是如果
未在60天内达成停火协议，则停火可在一定
条件下延续，谈判继续进行。据了解，以色列
与哈马斯的主要分歧在上述第三方面内容。

文图据央视新闻客户端

当地时间7月9日，法国总统马克龙在英国进行国事访问期间，与英国首相
斯塔默在位于伦敦唐宁街10号的首相府会面。

当地时间8日，马克龙开始对英国进行为期三天的国事访问。这是2008年以
来法国总统首次访英，也是自英国脱欧以来欧盟国家领导人首次访英。

当地时间7月9日晚，针对韩国前总统尹锡悦的拘留
必要性审查在经历了近7个小时的长时间审理之后结束
法庭问询阶段。尹锡悦乘坐车辆离开法院，被押往首尔
看守所，等待法院宣布是否批准特检组申请的拘留令。

按照以往惯例，法院将在内部程序之后于当天晚些
时候宣布结果。在此期间，尹锡悦将在看守所中等待。
如果法院批准拘留令，尹锡悦将直接在看守所中被收押；
如果法院驳回拘留令，尹锡悦将离开看守所返回家中。

当地时间9日下午，韩国首尔中央地方法院就韩国
特检组提起的前总统尹锡悦拘留令进行必要性审查，尹
锡悦乘车抵达法院。 据央视新闻客户端

当地时间当地时间77日日，，美国总统特朗普在白宫会见以色列总理内塔尼亚胡美国总统特朗普在白宫会见以色列总理内塔尼亚胡。。

法国总统马克龙与英国首相斯塔默在伦敦会面法国总统马克龙与英国首相斯塔默在伦敦会面。。

本报讯（成都日报锦观新闻记者 杨富） 喜欢吃榴
莲的市民有“口福”啦。7月9日，一批共15件、总重180
公斤的马来西亚鲜果榴莲顺利通过通关查验，然后中转
配送至消费者手中。其中，有8件为“黑刺”榴莲，这是经
成都航空口岸进口的首批新品种榴莲。

“这也是我国西南地区首次进口‘黑刺’榴莲，在抵达
成都之前已预售一空。”四川澳美优品国际贸易有限公司
为该批榴莲的进口商，该公司负责人陈杰称，接下来，每
周都将有一批马来西亚鲜果榴莲抵达成都，其中包括“黑
刺”榴莲新品种。

去年9月，来自马来西亚的首批“猫山王”鲜果榴莲抵
达成都。如今，“黑刺”榴莲也来了。据陈杰介绍，马来西亚
出口榴莲主要有“猫山王”和“黑刺”两个品种，“黑刺”榴莲
果核更大，口感也更好，吃起来嫩滑细致、入口即化。“‘黑
刺’是榴莲中的贵族，产量极少，有‘水果王中王’之称。”

目前，依托国际性综合交通枢纽优势，成都正在加快
打造进口榴莲全国集散中心。通过创新运营模式，致力
于破解进口水果“价格高、时效慢”等消费痛点，让消费者
更便捷地享用到物美价廉的进口生鲜。

“现在正是马来西亚榴莲盛产季，我们扩大了鲜果榴
莲进口量，依托成都枢纽优势在此集结中转，通过电商平
台和线下分销相结合的方式，把进口榴莲销往全国各
地。”陈杰称，成都建设进口榴莲全国集散中心，为进口业
务开拓了更多的发展机遇。

紧邻地铁站 通勤车流量大
拥堵指数曾达到4.2

8点30分左右，记者到达该路口。在此
执勤的成都市公安局交通管理局第十一分
局民警告诉记者：“路口承载的主要是通勤
车辆，早高峰去往成都主城区方向，晚高峰
从成都主城区返回温江。”

据统计，路口在早晚高峰时段的拥堵指
数达到4.2，而指数1.5以下才算畅通。记者
注意到，路口的非机动车流量非常大，因为
紧邻地铁4号线凤凰大街站，许多通勤族选

择骑电动自行车到达该路口后再转乘地铁。
尽管路口的车流、人流量极大，从整个

早高峰的情况来看，路口的通行是较为顺畅
的。“比以前好太多了，至少节约了一半时
间。”出租车驾驶员陈师傅说。

切除绿化带 增设隔离设施
打出三招“组合拳”

该路口采取了哪些手段来治堵呢？成

都市公安局交通管理局第十一分局勤务工
作队队长杜宇告诉记者，主要用了三招“组
合拳”，对致堵因素进行精准治理。

一是给绿化带做切除手术。此前凤凰
北大街设置有中央绿化带，在此次治堵中切
除了80米，这样就多出了一条转弯加直行的
车道，提高了车辆上光华大道的通行效率。

二是完善行人隔离设施。因为临近地
铁站，有的行人为了图方便选择横穿，人车
交织既造堵又有非常大的安全隐患，通过完

善行人隔离设置，引导行人通过斑马线过街
或到达地铁站。

三是进行非机分离。针对机动车、非机
动车交织的问题，专门在路口设置了非机动
车通行区、等待区，让机动车、非机动车互不
影响，快速安全通过路口。

拥堵指数下降69%
通行效率大幅提升

记者了解到，这三招“组合拳”治堵，让
该路口高峰时段的拥堵指数由之前的4.2降
至1.3，拥堵指数下降69%。凤凰北大街左转
至光华大道方向车辆可实现一个绿灯周期
通过路口，通行效率大幅提升，路口交通秩
序明显改善。下一步还将持续对路口交安
设施进行精细化调整。

另外，针对芙蓉大道与公平大道交叉路
口、正阳街与昌平街交叉路口两个第二批次
堵点，通过联动治理，增设左转车道等方式，
芙蓉大道与公平大道交叉路口高峰时段交
通拥堵指数由治理前的 3.19 降低至 2.0，拥
堵指数下降37.3%，正阳街与昌平街交叉路
口（温江往郫都方向）出城方向车辆溢流问
题治理成效明显。

“我们还将根据群众诉求，持续推进治
堵工作，保障交通顺畅平安。”杜宇说。

成都日报锦观新闻记者 何良 文/图

古树名木是自然界留下的珍贵遗产。保
护古树名木，成都如何行动？记者昨日从市
公园城市局获悉，目前，成都正以数字化手段
为核心，构建古树名木保护的“智慧屏障”，通
过信息化管理、规划避让保护、“一树一策”等
手段，让全市9452株古树名木焕发新生。

在公园城市智慧云平台上，记者看到，
全市记录在册的每株古树都有一张“电子身
份证”，能够清晰分辨古树的坐标、树龄、胸径

等基础数据。“该平台上，形成全市古树名木
‘数字地图’，巡护员可以通过手机App上传
巡查影像，系统自动生成带编号的工单，从问
题上报到复壮处置，全流程数据可追溯。”市
公园城市局生态修复处相关负责人表示。

“过去，巡护情况上报靠打电话、存文档，
调阅麻烦，现在点开智慧云平台，每棵树的资
料一目了然。”市公园城市局生态修复处工作
人员介绍，平台已为古树名木建立涵盖救治

方案、复壮全过程的电子档案，相当于一份动
态更新的“大病历”。针对健康古树名木，系
统还定期记录生长数据，形成“健康档案”。

此外，在公园城市建设管理云平台上，
还部署了100余个高清卡口，用于重点古树
名木或古树群的24小时监控保护，对古树名
木的生境变化、长势状况等进行实时监测。

古树名木相对于年轻树木，更容易出现
健康问题。针对该问题，成都在古树名木分

布区域配有专门的管护员、网格员等，对古
树名木进行日常巡查保护。

除日常巡护外，专业“体检”也必不可
少。由成都市植物园组建的“古树医生”团
队，为古树名木的精准救护提供了科学依
据。这支由生态学、植物保护等多领域专家
组成的队伍，10 年来为 5000 多株古树名木
进行了“健康体检”。

与此同时，成都采用“网格化”巡护排查、
“全方位”健康体检与“一对一”专家会诊相结合
的方式，从树干增湿补水到根系透气施肥，从防
腐除菌到支撑加固，每项措施都基于精准诊
断。近年来，重点救护古树名木150余株，根据
巡查反馈显示，这些经过复壮处理的树木长势
恢复明显。 成都日报锦观新闻记者 魏捷仪

本报讯（成都日报锦观新闻记者 陈泳）昨日，记者
从市农业农村局获悉，远赴乌干达的9只简州大耳羊已
顺利抵达乌干达恩德培国际机场，目前状态良好。

乌干达农业官员以及南南合作项目中乌专家等专门
为它们举行了接收仪式，并为它们在国家动物遗传资源
中心与数据库新建了临时羊舍。在此隔离检疫21天后，
它们将正式入住乌干达西部姆巴拉拉区域农业研究发展
所，为当地开展品种改良、育繁及推广工作。

此次的9只简州大耳羊是中国—联合国粮农组织—
乌干达南南合作项目下，从中国引进的首批种羊，包括3
只公羊、6只母羊。在接收仪式上，乌干达农业、畜牧业和
渔业部动物卫生司司长阿德蒙专程感谢中国向乌方分享
这一优良品种。简州大耳羊将帮助改良本地羊种，促进
养殖业发展，增加农户收入。

乌干达南南合作项目负责人朱利叶斯·特维纳马西
科表示，简州大耳羊的引进有望帮助乌干达提高羊肉和
羊奶产量，增加出口创汇，“未来几年我们将向全国推广
这一羊种。”据南南合作农业专家组组长张小强介绍，首
批9只种羊在乌干达安家后，除了参与品种改良外，中乌
两国还将围绕大耳羊在养殖技术、饲草培育、羊肉食品产
业链等方面展开合作。

“水果王中王”来了

成都首次进口“黑刺”榴莲

漂洋过海

9只简州大耳羊抵达乌干达
三招“组合拳”精准治堵

这个路口拥堵指数下降69%

一树一证、健康体检、“网格化”巡护……

全市9452株古树名木焕发新生

治堵
点位

温江区凤凰北大街与光华大
道交叉路口

位于进出成都的重要路口车流量极
大，临近地铁站非机动车多，路口人车交织
影响通行……一系列因素叠加，造成了温
江区凤凰北大街与光华大道交叉路口的拥
堵。该路口治堵被列入全市第二批堵点治
理任务清单。

一系列交通治理措施近日在该路口展
开，取得的效果如何？驾驶员感受如何？7
月9日，记者来到路口进行了实地探访。

绿化带做切除手术后，增加了转弯加直行的车道，提高了车辆通行效率。


